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Привет! Меня зовут Черных Всеволод, я руководитель 
проекта unicikl.ru. 

Я всегда чувствовал, что в мире унициклов не хватает 
школы, которая помогала бы новичкам. И как только у 
меня появилась возможность я решил это сделать.

21 марта 2013 года школа открылась и прошло первое 
занятие. У нас было всего два уницикла и 1 ученик.

За год мы сделали много полезного и интересного, 

(под «мы» я имею ввиду всех учеников и активистов школы, 
спасибо Вам ребята)



Занятие в клубе им. Джерри Рубина

Какие ощущения у меня от этого дня? все довольные, все чем-то заняты. Провели 
несколько соревнований на скорость, пожонглировали, и даже прорепетировали 
выступление нашего унициклистического оркестра. 

А еще мастер классы для нас провели 
Дмитрий и Стас, большое им спасибо! 

http://vk.com/jerryrubin



Открытое занятие на дне города

Было не очень удобно, так 
как не было места для 
старта. Но все равно 
дали потренироваться 
всем желающим!



Закрытое занятие на сцене ТКЗ Мир на 
Цветном бульваре

Тренировали 
артистов и 
тренировались 
сами. 



Занятие совместно с друзьями 
велоклубом «32 спицы»

32 спицы это очень крутой велоклуб. Пожалуй один из 
немногих, в котором велосипедистам действительно 
интересно. В тот день мы внесли небольшую толику в общее 
веселье.

http://vk.com/spokes32 http://www.32spokes.ru/



Тренировка с жонглерами

Большое спасибо 
настоящему 
жонглеру 
Константину Панину 
за мастер-класс. 
Всем было очень 
весело и интересно. 
Надеюсь не 
последний раз…



Показательные выступления в 
Беляево 

В рамках 
мероприятия 
«Ночь музеев» 
проходила 
веловыставка, в 
которой мы 
заняли свое 
место, 
тренировками для 
новичков.



Тренировка на велобульваре

В рамках дня без автомобиля, наша школа унициклинга проводила 
тренировки на велобульваре. Очень много жителей центра 
города и не равнодушных велосипедистов побывало на этом 

мероприятии. 



Занятие на интерактивной спортивной 
детской выставке «Спортлэнд»

Что я понял 
из этих 
двух 
дней? Я 
понял, 
что много 
детей это 
слишком 
много ☺



Уни
Теплоход

Это жемчужина наших мероприятий, 
которое мы обязательно будем 
повторять. Только представьте корабль, 
на котором куча унициклистов? Класс? 

Еще бы ☺ 



Итог

Все получилось? Нет. 
Было весело? Да!
Главное приобретение, это люди, 
униШкольники. Ребята спасибо! 

Жду вас на следующем 
занятии.

http://vk.com/unicikl_tochka_ru

http://unicikl.ru/school.php
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